

# 11月 園だより

10月のご意見・ご要望は0件でした。  
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

朝晩は寒く感じられる日もあり、少しずつ冬の足音が近づいてきました。先月の運動会では、かけっこや遊戯等に一生懸命に取り組む子ども達の姿を見ていただけたのではないのでしょうか。家族や地域の皆さんに見守られ、盛大な拍手をもらう事ができ自信がついた事でしょう。次は、発表会です。運動会で得た自信を基に一人ひとりの更に成長した姿を披露する事ができると思います。お楽しみに・・・。11月は気候の変化で風邪や感染症などが流行し始める季節です。園でも手洗い・うがいの仕方を伝え、丁寧に洗う習慣を身に付け、風邪に負けない体作りを心がけていきたいと思ひます。

## 11月の行事予定

1	日	
2	月	
3	火	文化の日
4	水	
5	木	
6	金	リトミック
7	土	本園交流
8	日	
9	月	
10	火	英語
11	水	
12	木	
13	金	保育参加
14	土	本園交流
15	日	ソフトボール大会
16	月	
17	火	英語・避難訓練
18	水	誕生会
19	木	
20	金	リトミック
21	土	本園交流
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	英語
25	水	弁当会・発表会リハーサル
26	木	
27	金	リトミック
28	土	本園交流
29	日	
30	月	

## クラス状況

### ひよこ組

朝夕はだいぶ涼しく過ごしやすい季節になってきました。最近では、“遊ぼう”と言うように手をつないだり、名前を呼び合ったりと友達と関わる姿が多く見られるようになってきています。食事面では、スプーンを持ち頑張って食べています。家庭でも無理せず介助しながらでいいので、自らスプーンを持ち食べる事を楽しませて下さいね。

### りす組

運動会が終わり、ひとまわり大きくなったように感じるりす組さん。活動中もパンツで過ごす時間も増え、トイレでの排尿成功率も上がっています。シャワーの際は脱いだ服を袋に入れ、お片付けも頑張って取り組んでいますよ。遊びでは、これまでは一人遊びが中心でしたが、お友達の真似をしたり、一緒にブロックを組み立てたりと数名で遊ぶ姿も見られるようになってきました。

### うさぎ組

先月、地震・津波の避難訓練があり本部海陽園まで徒歩で行きました。大きな道路や急な上り坂でしたが、とても上手に歩き余裕な表情を見せていた子ども達です。室内遊びでは、色鉛筆を使った色ぬりや30ピースのパズルなど手先を使った活動も増やし、お友達とおしゃべりしたり協力し合いながら楽しんでいきます。

## お散歩 デビュー！

ひよこ組さんが念願のお散歩デビューしました！！しっかり保育者と手をつなぎ、行き交う車を見たり、花を見たりと楽しんでいましたよ。トコトコ歩く姿がとても可愛い子ども達です。

